
COMMISSION COMMUNICATION 

COMPTE-RENDU de la réunion du 21.10.2020 

Étaient présents : Françoise COUDURIER, Nadège MESTRALLET, Odile MOREL-BIRON,  Marie-France 

PICARD,  Jean-Pierre DREVET-SANTIQUE, Nicolas GUICHERD Jean-Claude PARAVY, Bertrand PUGNOT, 

Daniel REVEL,  Jean-Marie KREBS.  

Excusés : Alain CORDIER, Frédéric BERTRAND, Philippe CORMIER 

 

BULLETIN MUNICIPAL 

 

   Une répartition des différents thèmes est effectuée. 

   Le travail de rédaction sera fait par les adjoints pour le 6 novembre 

 

PLAQUETTE 

 

  Les documents ont été livrés. Une distribution sera faite dans les semaines qui viennent. 

  Dans un premier temps les conseillers volontaires la prendront en charge, le restant sera effectué par les   

  agents communaux 

 

APPLICATION 

 

Après un mois d’utilisation, le nombre d’utilisateurs augmente de jour en jour. Plus d’une centaine de 

personnes reçoivent les informations via ce vecteur de communication. 

Au 30 octobre, six semaines après la mise en route, le nombre a dépassé la barre des 200  

   

 

AGENDA 

 

La société CGM mandatée pour la réalisation de l’agenda nous a relancés pour sa fabrication. 

Tous les éléments vont être mis à jour et envoyés pour envisager une distribution en fin d’année. 

 

 

COMMUNICATION INTERNE 

 

   Une entreprise a contacté la mairie pour proposer un outil de communication interne. 

Une rencontre téléphonique est prévue le vendredi 23 Octobre pour étudier cette proposition. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

     Panneau lumineux : pour pouvoir faire perdurer le panneau existant, la commune devrait investir dans 

de nouveaux composants. Au regard du coût, du prix de la maintenance et de la vétusté (12 ans) une 

demande de devis sera faite auprès de la société Lumiplan pour changer le panneau. 

    D'autres entreprises seront contactées pour comparer les propositions et voir si une location pourrait 

être intéressante. 

 


